
2023〜2024年度
滝川ロータリークラブ
会⻑  鷲尾 昌法

■ 例会⽇︓毎週⽊曜 PM12:30より
■ 例会場︓ホテル三浦華園
■ 住 所︓滝川市花⽉町1-2-26
■ 電 話︓(0125)-22-3344
■ ＦＡＸ︓(0125)-24-2755
■ メール︓takikawarc@gmail.com
■ WebSite︓www.rotary.gr.jp

幹事報告
1. 深川ロータリークラブより 11月の例

会プログラムと会報が届いております。

後方にてご確認をお願い致します。2. 11

月17日、21日は事務局の酒井さんが14時

で早退されます。また11月20日は1日お休

みとなりますので、何かございましたら

前野幹事までご連絡をお願い致します。

委員会報告
1.野球同好会 選抜野球大会出場の為、栃

木県へ行って参ります。2.米山奨学生ク

リスティーナさん 卒業論文で医療に対し

ての経験、意見について書いています。

日本の方の意見も知りたいと思いアンケ

ートを作りました。ご協力頂ければ幸い

です。3.麻雀同好会 11月24日に麻雀大会

を行います。また鷲尾会長より寸志を頂

きました。4.ニコニコBOX 人手不足をロ

ボットで解消する試みが道内で初めて導入されました。5.親睦委

員会 忘年会を12月14日(木)18時からグリーンパーク新十津川で

開催します。バスは16時半と17時半の便があります。

今⽇の献⽴・編集後記
海鮮塩炒め、ふぐの唐揚げとサラダ、海

老餃子、ご飯、スープ、搾菜

宇宙開発事業を手がける北大発企業のレ

タラが滝川へ進出するそうです。一般の

方にも宇宙に触れられる場を設けるとの

考えで、地域活性に繋がる新たな場所になりそうです。

前回のプログラム [ 卓話 ]

－ 学⽣参加のまちづくりと地域の活性化 －
【国際奉仕委員会担当例会】

國學院大学北海道短期大

学部 総合教養学科 学科

長

舛井　雄一 様

　普段は学生に話しをして

いるので皆さんを前にして

大変緊張しておりますが

お役に立てる話しができれ

ばと思っております。さて

コロナ禍によりオンライン

ワークが増えて地方に移住する人も増えました。政府も地方再生

に力を入れてきていると感じています。しかし一方でまた都心に

人が戻ってきています。その中で地方の時代とはどういうことな

のかを改めて考え学生と地域という観点で進めていきたいと思い

ます。昔の渋谷は若者文化発信の街というイメージが強くありま

したが現在はIT系企業の一大集積地になっています。都心で行う

ビジネスはスピードが速く、同じことを地方で行うことは難しい

と思います。しかしえべおつヴァインやSHIROのように長期ビジ

ョンでビジネスを行うことは逆に都心では難しいので、長く時間

をかけてブランド力を高めるビジネスこそ地方の方が向いている

のではないかと思います。そしてこの様なビジネスは街づくりと

繋がっていると考えられます。いま街づくりで最も注目されてい

るのは神山まるごと高専です。学生を育てることで街を活性化し

相互作用を生み出しています。面白い外部人材というのは学生で

はないかと思います。学生は卒業しても学んだ地域に愛着を持っ

て卒業後も地域に関りを持ち続けていくのではないでしょうか。

＼(^o^)／ニコニコBOX報告（敬称略）

鷲尾昌法会員、細⽥徳⼈会員、井上要会員、峯村征秀会員、
桜井寿紀会員
11⽉16⽇合計21,000円 累計769,000円

編集／クラブ会報委員会  発⾏⽇︓令和5年11⽉28⽇

出席報告   11⽉16⽇
会員数 病⽋ 免除 出席 ⽋席 出席率

83名 0名 9名 52名 35名 68%

【 今週の寄付 】（敬称略）
◆⽶⼭︓ 累計747,000円
◆財団︓ 累計763,310円

第3370回 例会報告 令和5年11⽉16⽇（⽊）
会⻑挨拶

　新聞業界の話で新聞が配達されていないと電話が鳴ることがあります。毎日4000件程配達してますと、想定内

として対処しますが、最近は認知症を疑うことがよくあります。独居老人宅から新聞がまだ来ていないと電話が

ありました。配達員に確認しますと間違いなく入れたと言うので、再度お客様に確認しましたら、やはり入って

いない、でも雪が降ったので足跡はあると言うのです。本人はしっかり状況が飲み込めていますが、全く自分を

疑おうとしません。新聞を読むと認知症予防になると聞いていましたが、これを提唱している東北大学の川島教

授は音読を推奨しています。つまり音読であれば新聞でなくても良いわけです。会長挨拶の原稿は会報委員会の

為と思っておりましたが、自分の認知症予防であったという落ちです。本日は國學院道短大の舛井教授にお越し

頂きました。直接お話を聞けるとあって楽しみにしております。野球同好会が選抜野球大会出場のため遠征に行

きます。勝って来てください。来週は麻雀大会が催され、本日は木曜フォーラムと今月は親睦事業が続きます。


